

我が家家のネコちゃん

家族になった日

2023年3月10日

ネコちゃんの名前



ここにネコちゃんの写真を貼って下さい





センターでの名前 アクリ

ネコちゃんの近況など一言

こはる(アクリ)を譲り受けてから早10ヶ月近く経ちました。体調崩すことなく、健康に過ごせています。こはるの性格は、ひと言で言うならば「こわがり」さん。最初の頃は、警戒心が強く、ずっと「シャー！」としていましたが、5月頃からふと体を触らせてくれるようになりました。現在も、体をくねくね、家具に体をすり寄せ、触って触って！とアピールしてきます。手をかざすと、すぐにすり寄ってきます。とても大人しい子で、家の中を荒らすことが全くありません。痛みの分かる優しい子でもあり、人に対して引っ搔いたり、噛んだりもしません。最近は、話しかけたり呼んだりすると、「ニヤー」と返事をしてくれるようになりました。とても愛くるしいです。また、最近膝の上に前足をちょこんと乗せるようになりました。抱っこはまだ難しく、ネットがなければ病院に連れて行くことも困難ですが、少しずつ体を預けることになれていってくれたらと思っています。これからも、たくさん触れあってこはるが私たちの元に来て良かったと思えるような、そんな環境や関係性を築いていけたらと思います。

ホームページへの掲載 **(可)・不可**